

Ampliarán para 2015 la terminal de Chiapas

DAYNA MERÉ

El aeropuerto de Tuxtla Gutiérrez "Ángel Albino Corzo" ya no se da abasto para recibir a los más de 900 mil pasajeros que llegan anualmente.

Por ello, el Gobierno estatal anunció que el próximo año podría invertir 600 millones de pesos en su ampliación, o bien, más de mil 200 millones de pesos en una nueva terminal.

En entrevista con REFORMA, Manuel Martín del Campo, director del Grupo Aeroportuario de Chiapas, dijo que el número de pasajeros que llegan a este aeropuerto que tiene 8 años de operación, ha pasado de 780 mil, en 2012, a 900 mil, con lo que terminarán 2014.

"El gobernador Manuel Velasco prometió hace unos días la ampliación del aeropuerto, no sabemos si será ampliación o nueva terminal, pero ya está empezando con el proyecto arquitectónico, para detonar la obra el próximo año.

"Se ampliará la sala de espera y el área de documentación de abordaje, pistas por ahora no", destacó.

El directivo comentó que esta ampliación es cada vez más urgente, dado el incremento en el número de turistas, sobre todo nacionales, que visitan el Estado.

"Lo que hemos visto es que está pasando una cosa muy buena con los turistas, y es que el turismo nacional esta volteando a ver a Chiapas y mucha gente está conociendo al Estado, porque lo ven seguro, lo que no teníamos en los años 90s con Marcos y los Zapatistas; esa mala imagen ya no existe, y ahorita es de los más seguros.

Martín del Campo destacó que durante este sexenio, el Gobierno de Manuel Velasco ha invertido tal sólo en Tuxtla Gutiérrez, mil 300 millones de pesos, sobre todo en infraestructura y obra pública de banquetas, corredores, y calles con concreto hidráulico.

